
14 июня—выборы в Верховный Совет СССР
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО

Мы, нижеподписавшие
ся члены Центрального 
Комитета КПСС, получи
ли каждый в отдельности 
от коллективов предпри
ятий, колхозов, совхозов, 
учреждений, учебных за
ведений, а также от ок
ружных предвыборных 
совещаний избирателей 
письма и телеграммы, в 
которых они сообщают о 
выдвижении нас канди
датами в депутаты Вер
ховного Совета СССР 
восьмого созыва по ряду 
збирательных округов 

и просят дать согласие 
баллотироваться по этим 
округам.

Мы выражаем сердеч
ную благодарность рабо
чим, колхозникам, инже
нерно-техническим работ
никам, служащим, всем 
избирателям, выдвинув
шим нас кандидатами в 
депутаты Верховного Со
вета СССР, Высокую 
честь и оказанное нам до
верие мы полностью от
носим за счет нашей 
славной Коммунистиче
ской партии и рассмат
ривается это доверие как 
свидетельство всенарод
ной поддержки политики 
партии, уверенно веду
щей советский народ по 
ленинскому пути к тор
жеству коммунизма.

Поскольку каждый из 
нас может баллотировать
ся только в одном изби
рательном округе, Цент
ральный Комитет КПСС 
рекомендовал нам дать 
согласие баллотироваться 
в следующих избиратель
ных округах:

Брежнев Л. И, — в Со
вет Союза, Бауманский 
избирательный округ, гор. 
Москва.

Воронов Г. И, — в Со
вет Союза, Новосибир-

БРЕЖНЕВ Л. И.
ВОРОНОВ Г. И. 
КИРИЛЕНКО А. П. 
КОСЫГИН А. Н. 
МАЗУРОВ К. Т.
ПЕЛЬШЕ А. Я.
ПОДГОРНЫЙ Но В 
ПОЛЯНСКИЙ д с. 
СУСЛОВ Me А.

окружным, избирательным комиссиям 
по выборам в Верховный Совет СССР

ский — Октябрьский из
бирательный округ, гор. 
Новосибирск.

Кириленко А. П. — в 
Совет Союза, Свердлов
ский — Чкаловский, изби
рательный округ, гор, 
Свердловск.

Косыгин А. Н. — в Со
вет Национальностей, Мо
сковский городской изби
рательный округ, РСФСР.

Мазуров К. Т, — в Со
вет Союза, Минский го
родской первый избира
тельный округ, гор. 
Минск.

Пельше А. Я. — в Со
вет Национальностей, Ки
ровский избирательный 
округ, Латвийская ССР.

Подгорный Н. В. — Со
вет Союза, Ленинград
ский избирательный ок
руг, гор. Москва.

Полянский Д. С. — в 
Совет Национальностей, 
Краснодарский избира
тельный округ, РСФСР.

Суслов М. А. — в Со
вет Союза, Кировский из
бирательный округ, гор. 
Ленинград,

Шелепин А. И. — в Со
вет Национальностей, Ле
нинградский городской 
избирательный округ, 
РСФСР.

Шелест П. Е, —• в Со
вет Союза, Киевский — 
Жовтневый избиратель
ный округ, гор Киев.

Андропов Ю. В. — в 
Совет Союза, Каширский 
избирательный округ, Мо
сковская область.

Гришин В. В. — в Со
вет Союза, Перовский из
бирательный округ, гор. 
Москва.

Демичев П. Н. — в Со
вет Союза, Дзержинский 
избирательный округ, гор. 
Москва.

Кунаев До А. — в Совет 
Союза, Алма-Атинский —

ШЕЛЕПИН А Н.
ШЕЛЕСТ П. Е.
АНДРОПОВ Ю. В
ГРИШИН В. В.
ДЕМИЧЕВ П. Н.

КУНАЕВ Д. А.
МАШЕРОВ П. М.
МЖАВАНАДЗЕ В. П.

Ленинский избиратель
ный округ, гор. Алма- 
Ата.

Машеров П. М. — в Со
вет Национальностей, 
Минский — Советский 
избирательный округ, Бе
лорусская ССР

Мжаванадзе В. П. — в 
Совег Национальностей, 
Тбилисский — Кировский 
избирательный округ, 
Грузинская ССР.

Рашидов Ш. Р, — в Со
вет Национальностей, 
Ташкентский — Ленин
ский избирательный ок
руг, Узбекская ССР.

Устинов Д. Ф. — в Со
вет Национальностей, Ле
нинский избирательный 
округ. Удмуртская АССР.

Щербицкий В. В. —- в 
Совет Союза, Киевский 
— Ленинский избиратель
ный округ, гор. Киев.

Капитонов И В. — в 
Совет Союза, Кинешем
ский избирательный ок
руг, Ивановская область.

Катушев К. Ф. — в Со
вет Союза, Советский из
бирательный округ, гор. 
Горький.

Кулаков*Ф Д. — в Со
вет Союза, Петровский 
избирательный округ, 
Ставропольский край.

Пономарев Б. Н. — в 
Совет Национальностей, 
Калининский избиратель
ный округ, РСФСР.

Соломенцев М. С. — в 
Совет Союза, Шахтинский 
избирательный округ, Ро
стовская область.

Просим соответствую
щие окружные избира
тельные комиссии по вы
борам в Верховный Со
вет СССР восьмого созы
ва рассматривать данное 
письмо, как документ при 
регистрации кандидатов 
в депутаты.

РАШИДОВ Ш. Р.
УСТИНОВ Д. Ф.
ЩЕРБИЦКИЙ В. В.
КАПИТОНОВ И. В.
КАТУШЕВ К. Ф, 
КУЛАКОВ Ф. Д,
ПОНОМАРЕВ Б. Н.
СОЛОМЕНЦЕВ М. С.

В райкоме КПСС
4 мая бюро районного комитета 

партии рассмотрело вопрос «О фак
тах нарушения отдельными руко
водителями партийной и госу
дарственной дисциплины в районе». 
Бюро отметило, что за последнее 
время некоторые руководители хо
зяйств не выполняют решений рай
исполкома и управления сельского 
хозяйства, нарушают партийную и 
государственную дисциплину, само
вольно, без ведома вышестоящих ор
ганизаций выделяют различным орга
низациям земли из пахотного фон
да, что ведет к недобору кормовых 
и других сельскохозяйственных куль
тур. ’

Так, без ведома райисполкома ди
ректор совхоза «Кочубеевский» А. А. 
Антонов выделил для различных ор
ганизаций города вместо 90 гектаров, 
как это было обусловлено, более 200. 
Такое же нарушение допустили ру
ководители совхоза «Невинномыс
ский», «Восход», колхоза имени Ок
тябрьской революции.

Факты недисциплинированности, 
игнорирования указаний вышестоя
щих организаций привели к тому, 
что иногда не выполняются и другие 
указания, допускаются неточности 
в отчетах перед статистическим уп
равлением, как это имело место в 
колхозе имени Балахонова.

Из-за недисциплинированности не
которых специалистов и руководите
лей, в частности, совхоза «Родина» 
И. Т. Чалого, председателей колхоза 
«Родина» Т. И. Дедурина и колхоза 
имени Октябрьской революции — 
И. А. Шереметьева несвоевременно 
были сданы планы мероприятий по 
защите почв от водной и ветровой 
эрозии, в результате чего на семь 
дней задержан сводный план то 
району.

О недисциплинированности некото
рых руководителей говорит и такой 
факт. " Несколько раз вышестоящие 
организации давали указание руко
водителям колхозов «Путь Ленина», 
имени М. Горького, «Родина», сов
хозов «Загорский», «Водораздель

ный» и «Кочубеевский» об органи
зации кормоприготовления на фер
мах. Это указание, несмотря на не
достаток кормов зимой, так и не вы
полнено.

В ряде хозяйств не выполняют
ся решения о сокращении штатов 
управленческого персонала, не соб
людаются правила ветеринарно-сани
тарного состояния на фермах, нару
шаются законы об увольнении и 
приеме трудящихся на работу, до
пускаются отписки и бюрократизм.

Все это приводит к ‘серьезным 
последствиям — недобору продук
ции, выпуску ее низкого качества. 
Некоторые руководители и специали
сты стали безответственно относиться 
к выполнению заказов государства 
на отдельные виды продукции, сры
вают выполнение установленных 
планов, принизили чувство ответст
венности за них перед государством 
и партией, а партийные комитеты 
мирятся с такими недостатками.

Бюро районного комитета партии 
строго осудило такое поведение неко
торых руководителей хозяйств.

За разбазаривание пахотных зе
мель бюро освободило от занимаемой 
должности директора совхоза «Кочу
беевский» А. А. Антонова и объяви
ло ему строгое партийное взыскание. 
Строго наказаны по партийной линии 
секретарь комитета этого хозяйства 
Б. Я. Дворецкий и директор совхоза 
«Невинномысский» И. В. Божко, пре
дупрежден директор совхоза «Вос
ход» И. М. Иваненко.

Бюро указало всем руководи
телям хозяйств, что они несут пер
сональную ответственность за выпол
нение указаний партийных, советских 
и хозяйственных органов.

Указано также партийным коми
тетам на низкую их требовательность 
к руководителям и специалистам, 
не выполняющим решения вышестоя
щих органов, и потребовало от них 
усилить контроль за выполнением 
решений, постановлений и указаний 
партийных, советских и хозяйствен
ных органов.

Невелик трактор у комсомольца Федора На
зарова, который трудится в колхозе «Красная 
звезда», но работает он у него неплохо. По 20 
гектаров ежедневно культивирует тракторист на 
своем ДТ-20.

ПОДВЕДЕНЫ 
ИТОГИ

Состоялось заседание 
парткома и рабочего ко
митета совхоза. Рассмот
рены итоги соревнования 
животноводов. Первое 
место присуждено кол
лективу третьей фермы. 
Здесь в апреле получено 
по 296 килограммов моло
ка от каждой фуражной 
коровы.

И. ХИМИЧ, 
председатель рабочкома 
совхоза «Междуречен- 
ский».

В СТРОЮ
Наши механизаторы 

И. Толстокорый, Г. Греч
кин и А. Чернышев с вы
соким качеством отремон
тировали грабли, сеноко
силки, стогометатели и 
другую технику. Сейчас 
вся она на линейке готов
ности.

Ф. РУЧИИ, 
бригадир тракторной 
бригады № 2 колхоза 
имени Балахонова.

СЕГОДНЯ-ДЕНЬ РАДИО

„Чапаевский огонек41
Марианну Серафимовну Черникову — редак

тора ивановской радиогазеты «Чапаевский ого
нек» трудно застать в своем кабинете. Вчера 
она участвовала в работе комсомольского собра
ния первой бригады, сегодня готовится к оче
редной политинформации «Положение в Юго- 
Восточной Азии». Но главное ее поручение — 
выпуск еженедельных радиопередач «Чапаевский 
огонек».

Пять лет агроном-семеновод М. С. Черникова 
возглавляет редколлегию радиогазеты, на оче
реди выпуск 250 номера.

Вопросы политической жизни страны и поло
жение в своем колхозе, проблемы быта, воспита
ния детей — все интересует редактора газеты.

План работы «Огонька» составляется на квар
тал, а затем утверждается на заседании парт
кома колхоза. Перелистываю слегка пожелтевшие

листики планов. Каждую неделю — передачи 
«Навстречу столетию со дня рождения В. И. Ле
нина», «Ленин — вождь социалистической ре
волюции», «Ленинский кооперативный план», 
«В. И. Ленин о производительности труда»...

Много бесед посвящено хозяйственной дея
тельности колхоза «Ремонт и хранение сельско
хозяйственной техники», «Кормоцех входит в 
строй», «Окот овец», о севе ранних культур.

Ежемесячно в газете ведется «Школьная 
страничка». А недавно по итогам рейдовой про
верки магазинов сельпо организовало передачу 
«Как вас обслуживают?».

В чем успех работы радиогазеты? Думается, 
многое зависит от содержательности и опера
тивности передач. Центральные и местные га
зеты, радио, документы важнейших партийных и 
правительственных решений — все этр помогает 
в работе.

Большую помощь редактору оказывают 
члены редколлегии — диспетчер В. Крутилина, 
радист И. Оськин, зоотехник Ф. Гусарев.

В, ТАРАСЕНКО,
внеш. корр=

17277 радиоточек
Сегодня вся страна отмечает День радио. 

Готовились к нему и те, кто призван обеспечить 
бесперебойную передачу 17277 радиоточек райо
на. Продолжая ленинскую трудовую вахту, хоро
ших результатов в труде добился монтер Ива- 
новского узла связи П. Г. Черников. На обслу
живаемой линии все поломки устраняются в 
кратчайший срок. Черников всегда готов оказать 
добрую услугу радиоабонентам. Таким же авто
ритетом в селе Балахоновском пользуется В. А. 
Зубков.

Много дел у электромеханика Кочубеевского 
усилительного пункта Н. И. Литвиненко. Справ
ляется он с ними умело, с любовью. Признанным 
мастером Кочубеевского радиоузла стал и В. С. 
Чалин. И таких людей у нас становится все 
больше.

А. ХРИПУНОВ,
зам. начальника Кочубеевского цеха связи.



Партийная жизнь
В этот день я побывал на итоговых 

занятиях в школах основ марксизма- 
ленинизма в партийных организа
циях районного отделения Министер
ства внутренних дел и Богословского 
кукурузообрабатывающего и хлебо

приемного комбината. Коммунисты 
обеих организаций изучали историче
ский материализм. Предмет очень 
труден и сложен, поэтому волнова
лись не только слушатели, но и про
пагандисты, которые в этот день 
держали экзамен на свое мастерство.

Пропагандисты А. И. Зинковский 
и Е. С. Кожевникова избрали раз
личные методы проведения итоговых 
занятий. Если первый проводил за
четы один на один со слушателем, 
то вторая вызвала сразу всех и по
ставила перед каждым по три воп
роса.

...Вот А. И. Зинковский беседует 
с участковым инспектором С. И. 
Оздоевым, который сразу же отве
чает на поставленные вопросы. Чув
ствуется, что предмет им освоен, и 
пропагандист, прервав его ответ и за
дав два дополнительных вопроса, от
пускает его.

— А зачем его долго спрашивать,— 
говорит он, — материал знает

ЗАЧЕТЫ ПОКАЗАЛИ...
хорошо. Окончил высшую юридиче
скую школу. А вот сейчас я вызову 
участкового инспектора Черкасова. 
Этот будет уже похуже отвечать.

Так и получилось. И. М. Черкасов, 
записав вопросы, долго готовился к 
ответу, исписав не один лист бумаги. 
А когда стал отвечать, то старался 
избегать специальных терминов, зато 
очень часто приводил примеры из 
своей жизни.

И пропагандист сразу меняет свою 
тактику. Если С. И. Оздоеву он не 
задавал наводящих вопросов, то с 
И. М Черкасовым он то и дело 
вступает в беседу, стараясь выяснить 
глубину его знаний.

— Главное я вижу в том, чтобы 
мои слушатели сумели понять мате
риал, чтобы он не оставался у них 
мертвым грузом, а помогал в жизни 
и работе, — сказал мне А. И. Зин
ковский.

И кто бы из слушателей в этот 
день не отвечал, все давали правиль
ные, пусть не всегда полные, ответы.

— Я знаю, — продолжал свою 

мысль А. И. Зинковский, — что 
не смогу получить от своих слушате
лей ответов, как, предположим, от 
студентов вузов. Но все равно я ими 
доволен. Не пропал мой труд.

...Итоговые занятия на Богослов
ском кукурузообрабатывающем и хле
боприемном комбинате прошли, как 
мне кажется, в более торжественной 
обстановке. Пропагандист разрешила 
всем своим 15 слушателям пользо
ваться конспектами, которые, кстати 
сказать, оказались почти у каждого 
из них, обмениваться мнениями по 
тому или иному вопросу. Она даже 
разрешила им вступать в беседу при 
ответах.

— Я за учебный год хорошо изу
чила возможности каждого слушате
ля, — сказала она мне. — Знаю, на 
какой вопрос они смогут дать полный 
ответ, а на какой — нет. Поэтому и 
зачеты построила так, чтобы комму
нисты еще глубже закрепили получен
ные знания. А этого можно добиться 
лучше всего в том случае, если все 

они принимают активное участие в 
беседе.

Постоянное внимание на органи
зацию и проведение учебы обращали 
руководители предприятия и партий
ная организация. Директор комбината 
В. И. Храпач, секретарь партийной 
организации С. Г. Пивень не только 
сами являются активными слушате
лями школы основ марксизма-лени
низма, но и первыми дали исчерпы
вающие ответы на поставленные 
вопросы. Они не ушли до тех пор, 
пока не сдали зачеты все комму
нисты.

— Сегодня я с легким сердцем по
ставила зачеты всем слушателям, — 
делится своей радостью Е. С. Кожев
никова. — Стоят они того.

И это действительно так. Хоро
шие знания показали начальник ОТ К 
Е. Д. Лобанова, старший мастер 
Б. Т. Сурков, бухгалтер Ю. А. Ман- 
чук, электрик Н. А. Евдошенко и 
многие другие.

Проведенные зачеты в этих пар
тийных организациях еще раз наг
лядно показали тягу советских лю
дей к знаниям, к овладению марксиз
мом-ленинизмом.

Г. НАГАЕВ.

Отчет 
коммунистов

Закончился учебный 
год в системе партий
ного просвещения. У 
слушателей школы ос
нов марксизма-лени
низма колхоза имени 
Ленина сегодня зачеты. 
Это был своеобразный 
отчет коммунистов о 
выполнении одного из 
требований Устава.

Здесь, как и обычно 
в школе на экзаменах, 

на столах стояли бу
кеты цветов, а слуша
тели волновались, 
словно дети.

Волновалась и про
пагандист Вера Дмит
риевна Козубенко. И 
хотя у нее за плечами 
большая пропагандист
ская практика, она 
каждый раз заново пе
реживает этот волную
щий день. Как-то себя 

покажут сегодня слу
шатели? Сумеют ли 
они из всего обширно
го материала выделить 
главное, раскрыть его?

Но вот заданы вопро
сы. Сидят, обдумывая 
ответы, солидные лю
ди. Волнуется заведу
ющий молочнотовар
ной фермой № 5 ком
мунистического труда 
Н. Д. Куприенко. Не 

хочется ему и тут под
качать. А вот рядом 
Живновы — отец и 
дочь. Последняя чув
ствует увереннее, у 
нее среднее образова
ние, а у отца его нет, 
но зато опыта поболь
ше, а потому он шу
тит.

— Пусть сначала 
Надя отвечает.

Приятно смотреть на 

лица этих людей. 
Идут отвечать к столу 
один за другим 16 ком
мунистов. Запомни
лись уверенные ответы 
коммунистов В. Г. Бо- 
бох, Л. П. Наливайко, 
Н. В. Чужинова, Н. П. 
Сухонос и многих дру
гих.

Н. КОСТАРНОВА, 
инструктор Кочубе
евского РК КПСС.

МОСКВА. Всесоюзная художественная выставка, 
рождения В. И. Ленина.

НА СНИМКЕ: картина лауреата Государственной 
художника Л. С. Котлярова «Семья Ульяновых».

посвященная 100-летию со дня 

премии СССР московского

Фотохроника ТАСС

В исполкоме
райсовета JVlepb»i приняты

Исполком райсовета 
депутатов трудящихся на 
своем заседании рассмот
рел вопрос «О серьезных 
недостатках в исполне
нии законов об охране и 
сохранности социалисти
ческой собственности в 
районе». С информациями 
выступили прокурор 
М. А. Сысоев, председа
тель районного суда 
Д. А. Коржов.

В связи с тем, что в 
ряде хозяйств района не 
иринято должных мер по 
предотвращению недо

стач, порчи и гибели го
сударственного и общест
венного имущества, с 
объяснениями выступили 
председатели колхозов им. 
Чапаева А. П. Ткаченко, 
«Казьминский» - Г. 3. 
Жиляев, директор совхо
за «Беломечетский» П. А. 
Быковский и другие.

Исполком обязал руко
водителей хозяйств, пред
приятий и организа
ций принять меры 
для неукоснительного ис
полнения законов об ох
ране и сохранности соци

алистической собственно
сти.

Исполком также по
требовал от юридической 
консультации улучшить 
работу по обслуживанию 
хозяйств и предложил 
народному суду повысить 
эффективность рассмот
рения дел и взыскания 
ущерба с виновных.

На исполкоме также 
рассмотрены итоги испол
нения районного бюджета 
за первый квартал 1970 
года и ряд других воп
росов.

ДЕЛО ТРУДНОЕ, 
НО БЛАГОРОДНОЕ

В дни празднования 
100-летия со дня рож
дения В. И. Ленина у 
работников культуры 
дел было невпроворот. 
Они организовали кон
церты и вечера встре
чи, книжные выставки, 
выступили с лекциями 
и докладами. Недавно 
в районном Доме куль, 
туры состоялось тор
жественное собрание 
работников библиотек, 
музыкальной школы, 
клубов, на котором 
были подведены итоги 
работы, проделанной в 
дни подготовки к праз
днованию юбилея Иль
ича. С докладом на 
эту тему выступила 
заведующая отделом 
культуры Алла Ми
хайловна Романова.

Она отметила боль
шую работу в год под
готовки к ленинскому 
юбилею Курсавской и 
Кочубеевской район
ных библиотек, Ива
новской, Казьминской, 
Казинской, Барсуков- 
ской и других сель
ских библиотек. Ито
гом активизации их 
работы явился рост 
числа читателей на 
4584 человека, а книго- 
выдач на 167244.

Приятно познако
миться с работой Бар- 
суковской библиотеки. 
Почти каждый житель 
станицы — ее чита
тель. В своей работе 
библиотека использует 
все формы и методы 
пропаганды книг. Толь
ко за прошлый год 
проведено 8 читатель
ских конференций, ли
тературно - художест
венный вечер, два уст
ных журнала, 18 биб
лиотечных обзоров, 
134 громкие читки и 

Открылись двери агитпунктов
Готовясь к выборам в Верховный Совет СССР, партком колхоза 

имени Чапаева открыл четыре агитпункта. Заведующими их утвер
ждены коммунисты А. В. Мельникова, В. А. Тарасенко, П. Г. Лебе
дев и Т. М. Колашникова. В' помощь им выделено 75 агитаторов и 
12 политинформаторов, которые активно включились в разъясни
тельную работу. С заведующими агитпунктами и агитаторами прове
ден семинар.

Н. ИВАНОВ.

беседы, оформлено 111 
хорошо продуманных 
книжных выставок, 30 
библиотечных плака
тов, 2 альбома. На про
изводственных точках 
выпущены «молнии» и 
71 «боевой листок».

Казьминская сель
ская библиотека на
стойчиво вела пропа
ганду научно-атеисти
ческой литературы, 
знакомила читателей 
с лучшими произведе
ниями советских авто
ров, лауреатов Ленин
ских премий, произве
дениями писателей 
Ставрополья. Как и в 
других библиотеках, в 
ней активно пропаган
дировались произведе
ния В. И. Ленина, ли
тература о его жизни 
и деятельности, о его 
соратниках, о револю
ционных традициях 
нашего народа.

Все ’ формы и мето
ды пропаганды книги 
в работе с читателями 
использует заведую
щий Казинской библи
отекой Николай Анань
евич Отморский. Он 
стал верным помощ
ником партийной ор
ганизации в проведе
нии в жизнь всех ре
шений партии и пра
вительства.

Как и многие дру
гие, БарЗуковский Дом 
культуры включился 
в соревнование за до
стойную встречу 100- 
летия со дня рожде
ния В. И. Ленина и 
добился заметных ус
пехов. Молодые и ста
рики находят здесь се
бе занятие по душе. 
Любителей песни спло
тил руководитель хора 
Виктор Меркулов. Ра
ботают кружки.

В числе передовых 
Курсавский Дом куль
туры. Ценным в его 
работе является орга
низация клуба общест
венно - политической 
работы. В клубе вы
ступают руководители 
партийных и профсо
юзных организаций, 
промышленных пред
приятий и строек, ор
ганизуются отчеты де
путатов райсовета. В 
деятельности этого 
клуба центральное ме
сто занимают вопросы 
осуществления ленин
ских указаний о со
ветской демократии, о 
подъеме благосостоя
ния и культуры трудя
щихся.

В числе передовых 
докладчик называет 
Суркульский, Новоека- 
териновский и другие 
сельские клубы.

В выступлениях пос
ле доклада работники 
библиотек, клубов. До
мов культуры подво
дили итоги работы, 
проделанной в ходе 
подготовки к 100-ле 
тию со дня рождения 
В. И. Ленина, обмени
вались опытом, наме
чали новые планы 
удовлетворения расту
щих духовных потреб
ностей жителей всех 
сел и хуторов района. 
Ленинский год еще 
только начался, впере
ди много больших дел.

"В* заключение боль
шая группа работни
ков культуры была 
награждена Диплома
ми Министерства куль
туры СССР, Почетны
ми । грамотами РК 
КПСС и крайисполко
ма, отдела культуры. 
Грамоты получили 
лучшие коллективы 
художественной само
деятельности. и отдель
ные исполнители.

Собрание закончи
лось концертом.

Г. БАЛМАКОВ.



Передовой опыт овцеводов

Получить и вырастить
• Более ста ягнят ® Специализация в бригаде 
О Двойневым ягнятам—тщательный уход @ Хорошие 
дела—высокие заработки

СОРЕВНОВАНИЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В четвертой бригаде кол

хоза имени Балахонова два 
механизированных звена. 
Одно по выращиванию са
харной свеклы, другое по 
возделыванию кукурузы и 
подсолнечника.

За свекловодческим зве
ном закреплены тракторы, 
сеялки и другой прицепной 
инвентарь. Плантация за
нимает 250 гектаров. Звеном 
руководит опытный механи
затор Николай Никитович 
Богачев.

Звено кукурузоводов воз
главляет Петр Николаевич 
Киценко? Задолго до начала 
полевых работ звенья за
ключили договор о соревно
вании. Кто выйдет победи
телем? Этот вопрос волно
вал и тех и других. Люди 
трудились на совесть.

И вот подведены итоги.

Первенство оказалось за 
свекловодами. За шесть ра
бочих дней плантации были 
засеяны, комиссия дала хо
рошую оценку качеству ра
бот. Об этом говорят друж
ные всходы. Особенно хоро
шо потрудились колхозники 
Ф. Проскурин, И. Кладиев, 
В. Титоренко, Н. Мирошни
кова и другие.

За десять рабочих дней 
звено посеяло 475 гектаров 
кукурузы, 200 гектаров под
солнечника и 133 гектара 
суданки. Сменная выработка 
на посевной агрегат здесь 
составила 28—30 гектаров
вместо 15 по норме. Комму
нист Ю. Ерофеев, В. Рябу- 
шенко, М. Даниленко при 
норме 14 засевали квадрат
но-гнездовыми сеялками до

35 гектаров кукурузы. Заме
чательно потрудились на 
подготовке почвы Н. Плуж
ников, Н. Семенихин, Н. Ря_ 
бушенко, которые культиви
ровали за смену по 50 и бо
лее гектаров.

Сев завершен. Но у чле
нов звеньев впереди много 
дел. Кое-где уже появились 
всходы. Главное теперь по
вести наступление на сорня
ки. В распоряжении звеньев 
имеются ядохимикаты, нуж
ная техника для обработки 
посевов. Все это сейчас при
ведено в движение. Люди 
стремятся сделать все, чтобы 
юбилейный год был годом 
высокого урожая.

И. КИЗИЛОВ, 
агроном бригады № 4 

колхоза им. Балахонова.

Горячая пора рисоводов
Стихия в нынешнем 

году хотя и была не
продолжительной, но 
рисовым полям совхоза 
«Восход» нанесен зна
чительный ущерб:
почти все чеки и оро
сительная система
оказались под толстым 
слоем наносной земли. 
Но с приходом весны 
на чеках закипели 
восстановительные , ра
боты.

Большую помощь 
техникой оказали это
му хозяйству «Ставро- 
по л встрой», «Крайсель- 
хозтехника»/ управле
ние Невинномысским 
каналом.

В нынешнем году 
труженики хозяйства 
засеют рисом 1350 гек
таров, или на 377 гек
таров больше, чем в 
минувшем году. Наря
ду с восстановитель
ными работами гото
вится почва, вносятся 
удобрения с воздуха и 
под вспашку, что 
практикуется впервые.

Все усилия рисово
дов направлены на то, 
чтобы в пятом году 
пятилетки получить 
высокий урожай бело
го зерна. Для успеш
ного осуществления 
этого мероприятия 
применяется немало 
новинок. Увеличили 
норму высева семян с 
целью увеличения
всхожести растений, 
более равномерно ста
ли заделывать семена, 
применяют новые, бо
лее урожайные сорта, 
уточнили водный ре
жим. Он будет теперь 
более стабильным. 
Широко применяются 
сложные минеральные 
удобрения.

Весна юбилейного го„ 
да торопит. Рисоводы 
полны решимости сде
лать все, чтобы полу
чить высокий урожай.

Н. БАТАГОВ

Равнение 
на лучших

Раздвигаются гра
ницы засеянных полей 
во втором отделении 
совхоза «Водораздель
ный». С первых дней 
посевной страды высо
кий темп взяли тракто
ристы Л. Василиади, 
А. Кайдаш, В. Ляшен
ко и другие. Вместо 
16 они засавают §а 
смену до 27 гектаров 
кукурузы.

Н. АСАДОВ, 
заправщик.

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ. Более двадцати лет работает 
механизатором в колхозе «Красная звезда» Благодарненского 
района Анастасия Павловна Бедненко (в центре}. С большим 
мастерством водит она трактор и комбайн. Анастасия Павлов
на награждена орденами Ленина и Трудового Красного «Знаме
ни, была делегатом Третьего Всесоюзного съезда колхозников. 
Коммунисты района оказали ей высокое доверие, она избрана 
членом райкома КПСС.
Фото К. Тарусова. Фотохроника ТАСС

В КОЛХОЗЕ ИМЕНИ М. ГОРЬКОГО ТРУДЯТСЯ 
ТРИ БРАТА ЛЕПШОКОВЫ: ХАМИД, ИБРАГИМ, 
МАДЖИТ И ИБРАГИМ ШИДАКОВ. ОНИ ЧАБАНЫ 
ТРИ ГОДА ПОДРЯД БРИГАДА ДОБИВАЕТСЯ ВЫ
СОКИХ РЕЗУЛЬТАТОВ В ТРУДЕ.

В ЭТОЙ СТАТЬЕ СТАРШИЙ ЧАБАН ХАМИД 
ЛЕПШОКОВ РАССКАЗЫВАЕТ ОБ ОПЫТЕ РА
БОТЫ.

уже по 120,7. А ведь 
все помнят, что зима 
прошлого года была хо
лодная, ветреная, и 
сохранить ягнят нелегко 
было. Недавно в бригаде 
закончилась расплодная 
кампания: Мы получили 
955 ягнят. В среднем 
по 123 ягненка на сто ов

цематок вышло. Приплод 
хороший, здоровый, 
крупный и есть надеж
да, что к отбивке будет 
много ягнят.

доходная в районе, есть 
очень много неисполь
зованных резервов. Мне 
запомнилось выступле
ние старшего чабана из 
совхоза «Водораздель
ный» М. Малушко. Я 
присоединяюсь ' к его 
мнению, что выход яг
нят и производство шер

сти можно значительно 
увеличить. Он много го
ворил о подготовке к 
расплоду. Правильно 
все. Но я хочу остано
виться на одном вопросе 
— приеме ягнят и их 
выращивании. Эта ра

бота очень сложная. У 
каждого чабана свой 
опыт. У пас тоже он есть, 
своя методика работы.

Мы в своей работе 
большое внимание уде-

м е т о д выращива
ния ягнят. Но мы счи
таем, что лучший способ 
сохранить молодняк. В 
кучках за ними и дог
ляд лучше, и кормов 
даем вволю и самых 
хороших. Если видим, 
что у овцематки не хва
тает молока, то. подкарм
ливаем ягнят коровьим. 
У нас на.зимовье име
ется дойная корова. 
«Желающих» получить 
дополнительный паек 
немало..

Слабеньким яги ятам 
даем в сутки 100—200 
граммов коровьего мо
лока. Привыкают быст
ро к соске с бутылкой. 
Только подойдешь к. 
кучке — кричат, про
сят.

Ночью мы дежурим 
втроем по очереди: я, 

младший брат мой Мад- 
жит и Ибрагим 1Пида- 
ков.

В кошаре имеется 
специальное родильное 
отделение. После приема 
ягнят; овцематку с.двой- 
нятами помещаем в куч
ку.

В большинстве ча
банских бригад в куч
ках овцематок держат 
только. 1—2 дня. «V 
нас это иначе. За время 
пребывания ягнят с ов
цематкой в кучке мы 
стараемся хорошо кор
мить животных, даем им 
лучшее сено, больше 
концентратов. Да и чаще 
карм раздаем.

Обычно овец кормим 
в - период окота, пять 
раз в сутки. Из овцема
ток с двойпевыми ягня
тами более 20 взрослых 
животных сакманы не 
делаем. И до отбивки 
ягнят двойневых овце
маток с приплодом не 
смешиваем с остальной 
отарой. Для них выби
раем получше пастбище, 
с хорошим травостоем, 
питательными кормами.

Такое содержание и 
уход за приплодом поз
воляют нам добиваться 
высокой -сохранности 
молодняка и три года 
подряд иметь це менее 
ста ягнят от ста маток.

Эти годы мы система
тически выполняем план 
настрига шерсти.

Хорошие результаты 
работы—и высокие зара
ботки. Вместе со всеми 
дополнительными допла
тами за сверхплановые 
шерсть и ягнят получаем 
в среднем в месяц по 
180 — 190 рублей. За 
два года бригада полу
чила в хозяйстве 132 
ягненка.

Сейчас наш неболь
шой коллектив прилага
ет все силы, чтобы вы

полнить юбилейные обя
зательства и дать Ро
дине больше шерсти, 
вырастить больше яг
нят.

X. ЛЕПШОКОВ, 
старший чабан нолхо= 
за имени М. Горького. 
На снимке (слева на

право): Хамид, Ибрагим 
и Маджит Лепшоковы.

Случается, что прихо
дится от маломолочной 
овцематки переводить и 
приучать ягненка к хо
рошей овцематке, у ко
торой родился один, яг
ненок.

Всеми этими вопроса
ми занимается Ибрагим. 
Он у нас все время де
журит в кошаре во вре
мя окота днем. Хорошо 
дело свое знает. Удив
ляет иногда хорошей па
мятью. Ипой раз пока
жет на овцу и скажет: 
«У этой два года назад 
тройня родилась. Все 
остались живы. А эта в 
прошлом году мало мо
лока давала».

Дело свое он любит, 
знает и заботливо уха
живает за молодняком. 
Видит, который прибо
лел, где молока не хва
тает малышам, подкарм-? 
ливает их.

Четвертый год он спе
циализируется в этой 
должности. На пятьдесят 
процентов, поди, в ус-г 
пехе ему обязаны. Он 
принимает новорожден
ных, по его указанию 
мы формируем сакманы, 
кормим животных.

ляем приему новорож
денных и уходу за ними 
в первые месяцы.

Овцематку, родившую 
одного ягненка, и, если 
он хорошо берет молоко, 
не больной, в кучку не 
помещаем. Формируем 
сразу же из них сакма
ны по пять овцематок, с 
приплодом. В таком ко
личестве они находятся 
5 дней. Потом укруп
няем сакманы до 10, 15, 
20, 40, 80 и 120 голов.

Чтобы ягнята хорошо 
развивались, им всегда 
хватало кормов, рядом с 
пазками делаем кор
мушки, в которых всег
да имеется дерть, хоро
шее сено. Малыши име
ют возможность зайти 
в столовые, поесть.

Особое внимание уде
ляем двойневым ягня
там. Из родильного отде
ления сразу же овце
матку с приплодом по
мещаем в кучку и здесь 
содержим ее от 5 до 15 
дней. Иногда из них 
формируем небольш ие 
сакманы, когда у ягнен
ка уже рожки появятся.

В о з м о ж н о, кое-ко
го у д и в л я е т такой

Как мы этого добива
емся?

Секретов особых нет. 
Работать приходится 
много, порой, не досы
пать.

В прошлом году рай
онная газета публико
вала выступления чаба
нов, которые делились 
опытом своей работы, 
говорили о том, что нуж
но овцеводству уделить 
серьезное внимание — 
отрасль самая крупная,

ПОЛУЧИТЬ хороший 
приплод не трудно. 
А вот вырастить 

его, сохранить к отбив
ке — сложно. Зачастую 
многие чабаны во время 
окота получают много 
двойневых ягнят. Первые 
месяц-два цифры радуют: 
120;—140 ягнят на сот
ню овцематок выходит, 
а к концу ягнения и по 
ягненку от овцы еле- 
еле насчитывают. К от
бивке же еще потеряют 

^сотню-две. Итоги подво
дят, — 80—90 ягнят 
от ста овцематок полу
чается. Да и то радуют
ся.

Мы в своей бригаде 
считаем, что, по крайней 
мере, сто ягнят можно 
иметь ежегодно от ста 
маток в целом по райо
ну, а при старании—и то
го более.

В 1966 году наша 
бригада получила более 
800 ярок. На следую
щий год мы от них приня
ли первый приплод: по яг
ненку от каждой перво- 
окотки вырастили. Не
много. Но по первому 
ягнению показатели 
удовлетворительные.

В 1968 году резуль
таты оказались лучше: 
115 ягнят от ста овце
маток, в прошлом —



Великой Победы

Фото С. Лоскутова

Фотохроника ТАСС

1942 год. Партизаны Северной Осе 
гии получают задание перед выступ
лением.

\3ETA «Правда» 
■ от 18 сентября 
1943 года в передовой 
«Герои боев за Украи
ну» писала: «Сраже. 
ние за Днепр приняло 
поистине эпические 
размеры. Никогда еще 
не выделялось из мно
жества храбрых совет
ских воинов столько 
сверх храбрых. Крас
ная Армия, давшая 
уже миру столько при. 
меров воинской отва
ги, словно превосхо
дит самое себя».

По приказу коман
дующего Вторым Ук
раинским фронтом ге
нерала армии И. С. 
Конева нашей четвер
той гвардейской удар
ной армии была по^ 
ставлена задача: фор
сировать Днепр на 
участке островов 
Складной, Бухарешты 
и, нанося удар своим 
левым флангом, опро
кинуть противника, 
захватить плацдарм и 
развивать наступление 
в юго-западном на
правлении.

Стремительным на. 
тиском мы разгроми
ли несколько немец
ких частей, беспоря
дочно отступающих, и 

вышли к Днепру у го
рода Градижска. Здесь 
река разделялась на 
два рукава, посредине 
находился песчаный 
остров. Каждый боец 
готовился к переправе. 
Первую попытку до
браться до острова ре
шили сделать 3 солдата

—Федор Остроус, Иван 
Онищенко и Антон 
Моргун. Это было в 
ночь на 2 октября.

Смельчаки на не
большой лодке, скры
ваясь в плавнях, до
брались до острова. 
Ползком они прошли 
метров пятьдесят и 
обнаружили передний 
край фашистов, но бы
ли замечены немцами. 
Разведчики открыли 
огонь. Немцы внача
ле растерялись, потом 

опомнились и откры. 
ли ответный огонь. 
Разведчики отбивали 
многочисленные атаки 
немцев.

На помощь им при
было отделение бой
цов во главе с комсор
гом роты Цыгановым. 
Вступив с хода в бой,

Цыганов гранатой 
уничтожил одного фа
шиста, затем бросился 
в немецкую траншею 
и из автомата уничто
жил еще несколько 
фашистов.

Во время отраже
ния очередной контр
атаки Цыганов захва. 
тил у фашистов пуле
мет, несколько гранат 
и одним рывком до
стиг противоположно
го берега острова. 
Почти у воды на него 
набросился рослый фа
шист. Но Цыганов в 

рукопашной схватке 
убил его и, не обра
щая внимания на 
свист пуль, бросился 
бежать через протоку. 
Оказалось не очень 
глубоко. Цыганов до
стиг правого берега 
Днепра и на одном из 
холмов водрузил крас

ный флажок. Его уви.; 
дели с острова. Это 
был первый флажок, 
водруженный в полосе 
форсирования армии.

А Цыганов уже по
лучил новую задачу — 
восстановить связь. 
Где-то прервался ка
бель. Воин разделся и 
вплавь пустился ис
кать порыв. Холодная 
вода обжигала тело, 
кругом рвались мины. 
Он нашел поврежде
ние и соединил концы 
кабеля — связь была 
восстановлена. Цыга

нов вновь вернулся на 
берег к бойцам, кото
рых немцы стремились 
сбросить в Днепр.

Между тем, наши 
подразделения быстро 
стали высаживаться на 
остров и спешили на 
помощь гвардейцам. А 
немцы все наседали. 
Вновь дело дошло до 
рукопашных схваток, 
в которых гвардейцы 
Онищенко, Моргун и 
Цыганов показали чу
деса героизма. Атака 
была отбита.

Наконец, подоспела 
помощь. Высаживаясь 
на правый берег, бой
цы с криками «Ура!», 
«За Родину!» бросились 
на врага. Немцы не 
выдержали.

Указом Президиума 
Верховного Совета 
СССР от 22 февраля 
1944 года гвардии рядо
вому Михаилу Степа
новичу Цыганову бы
ло присвоено звание 
Героя Советского Сою
за, его товарищи Иван 
Онищенко, Антон Мор
гун были награждены 
орденами Ленина.

Ф. БУКЛОВ, 
Герой Советского 
Союза.

ЭКЗАМЕН 
ВЫДЕРЖАН

24 апреля надолго за
помнится учащимся деся' 
тых классов Заветненской 
средней школы. В этот 
день они сдавали экзаме
ны на право управления 
трактором. Все 34 уча
щихся выдержали экза
мены.

Отличные знания по
казали Анатолий Плесня- 
ев, Виктор Черненко, Бо
рис Синоренко, Зоя По, 
луянова, Петр Крамарен
ко, Виктор Мартыненко, 
Сергей Сахащик и дру
гие. Некоторые из них 
намерены после сдачи 
экзаменов на аттестат 
зрелости сесть за руль 
трактора.

В. ПЕПЧУК, 
учитель машиноведения

ДВУЛИНИЙ 
ЗАВМАГ

На улице Сотников- 
ской в селе Кочубеевском 
в самом первом доме жи
вет Анна Масленик. 
Женщина замужняя, ра
ботает заведующей мага
зином № 284 Армавир
ского филиала Кавказско„ 
го ОРСа на станции Бо
гословская.

С наступлением дня, 
она, как и все тружени
ки, спешит на работу, 
здоровается с прохожими, 
улыбается покупателям. 
Одним словом, она ни
чем не отличается от со
тен простых людей. Но у 
нее, как у луны, есть 
другая, невидимая людям 
сторона, о которой стало 
известно органам следст
вия, но еще не знают 
многие покупатели.

6 февраля по наклад
ной № 8910 магазин по
лучил колбасу по 90 ко-

.На голубых экранах
8 МАЯ

10-00 — Программа передач. 10-05 
— Новости. 10-15 — Для детей. «Ча
совые природы »о 10-45 — Художест
венный фильм «Девочка ищет отца». 
12-15 — Заключительный концерт 
фестиваля самодеятельного искусства 
профсоюзов города Москвы. 13-10 — 
Новости. 15-00 — Программа передач. 
15-05 — «Воинам Великой Отечест
венной». Концерт, 15-50 — Телевизи
онная газета. 16-20 — Новости. 16-50— 
«Подвиг народа». Великая Отечест
венная война в произведениях совет
ского изобразительного искусства. 
16-55 — Торжественное заседание, 
посвященное 25-летию со дня Победы 
советского народа в Великой Отечест
венной войне. Праздничный концерт. 
21-00 — «Операция «Двина». Телеви
зионный документальный фильм. 
21-45 — «На пути в Берлин». Худо
жественный фильм. 23-15 — «Песни 
военных лет». Концерт, 23-50 —Меж
дународный турнир по спортивной 
гимнастике.

9 МАЯ
9-55 — Программа передач. 10-00— 

Новости. 10-15 — Телевизионный му» 

зыкальный фильм «Билет в детство». 
11-00 — Театр юного зрителя. В. Ар
даматский. «Я — 11-17». Телеспек
такль. Часть 1-я. 12-05 — «Подвиг». 
Телеальманах. 12-35 — «Тревожное 
счастье мое». Телефильм. 13-25 — 
Оратория Д. Шостаковича «Отчизна». 
14-10 — Всесоюзные финальные со
ревнования на приз газеты «Правда» 
по кроссу. 14-25 — «25 лет Победы». 
Перекличка городов-героев: Москвы, 
Ленинграда, Волгограда, Севастопо
ля, Киева, Одессы и крепости-героя 
Бреста. 15-00 — Концерт Краснозна
менного имени Александрова ансамб
ля песни и пляски Советской Ар
мии. 16-10 — Всесоюзные финальные 
соревнования на приз газеты «Прав
да» по кроссу. 17-00 — Мастера ис
кусств — воинам Советской Армии. 
Концерт, 17-50 — «Год 1945-й». Теле
визионный документальный фильм. 
(Из цикла «Летопись полувека»). 18-50 
— Интервидение. «Светлой памяти 
павших в борьбе против фашизма». 
19-10 — Новости. 19-15 — Интервиде
ние, «Песни победы». Музыкальная 
программа. 20-55 — Праздничный са
лют. 21-15 — «На дальней точке». Те

левизионный художественный фильм. 
22-25 — Мастера искусств — воинам 
Советской Армии. Продолжение кон
церта, 23-25 — Новости.

10 МАЯ
9-00 — На зарядку — становись! 

9-15 — Новости. 9-30 — «Будильник». 
10-00 — Все для фронта, все для 
победы. 10-30 — Музыкальный ки
оск. 11-00 — Театр юного зрителя. 
В. Ардаматский». «Я — 11-17», Те
леспектакль. Часть 2-я. 12-00 —
Турнир старшеклассников. 13-00 — 
Новости. 13-05 — Музыкальный
турнир городов. Финал. Большой 
праздничный концерт победителей 
турнира. 14-50 — Село — фронту. 
15-20 — Для школьников. «Цирк в 
студии». 15-45 — «Отзовись, сын пол
ка», Заключительная передача. 16-30 
— Смотр коллективов художествен
ной самодеятельности. 17-30 — К 25- 
летию освобождения Чехословакии 
от фашизма. 18-00 — Новости. 18-05— 
Клуб кинопутешественников. 19-00 — 
«Был месяц май». Телевизионный 
художественный фильм. 21-00 —- Ин
тервидение. 21-45 — «Это было не
давно, это было давно». Концерт. 
22-45 — Международное соревнование 
по спортивной гимнастике. 23-30 — 
Новости.

пеек за килограмм, а по
купателю И. И. Грибко, 
ву ее предложили по 1 
рублю 20 копеек. Удивил
ся он и попросил наклад
ную. Она на время «за
терялась». Когда же на
шлась, то цена в ней зна
чилась 1 рубль 20 копеек 
за килограмм. Покупа. 
тель успокоился. Но на
кладной заинтересовались 
органы следствия, и тог
да цена и в той же на. 
кладной вновь стала, 
прежней — 90 копеек за 
килограмм.

Масленик призналась, 
что это сделала она и 
что 28 килограммов кол
басы продала с завыше
нием цены на 30 копеек 
за каждый килограмм.

Такова невидимая по. 
купателю сторона «произ
водственной» деятельно
сти завмага Масленик.

Тем, кто обманывает 
покупателей, дорога одна 
— на скамью подсуди., 
мых.

М. СЫСОЕВ, 
прокурор Кочубеевского 
района

К сведению населения района»
Колхоз имени Ленина приступает 

к обработке посевов сахарной свек^ 
лы, конопли и лесополос сильно дей
ствующими ядохимикатами против 
вредителей сельхозкультур. Пастьба 
скота, кошение травы, размещение 
ульев на территории хозяйства кате
горически запрещается.

4—2

8-й ДИСТАНЦИИ ПУТИ СТ. БОГО- 
СЛОВСКАЯ

требуются на постоянную работу 
монтеры пути, мужчины и женщины 
в возрасте не моложе 18 лет.

За справками обращаться в кон
тору дорожного мастера станции Бо
гословская.

10—9

Кочубеевская музыкальная школа 
объявляет набор учащихся на 1970— 
71 год на следующие отделения: 
скрипка, труба, кларнет, фортепиано, 
баян, аккордеон. Срок обучения по 
классу скрипки и фортепиано 7 лет. 
По остальным специальностям 5 лет.

В школу принимаются дети, обла
дающие музыкальными данными, по 
классу скрипки и фортепиано с 7 
лет, по остальным специальностям с 
9 лет. Школа имеет вечернее отделе
ние и филиал в с. Казьминском. 
Прием документов до 1 июня. Кон
сультация с 1 по 5 июня. С 5 июня 
вступительные экзамены.

3—2

Невинномысская фабрика имени 
В. И. Ленина первичной обработки 
шерсти производит прием на сезон
ную работу грузчиков, упаковщиц, 
подносчиков - транспортировщиков, 
водителей автопогрузчиков и элек
трокаров, операторов счетных машин, 
счетных работников, кладовщиков, 
весовщиков - маркировщиков, лабо
рантов.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики с 8 до 17 часов еже
дневно (кроме субботы и воскре
сенья). 7—4

В связи с предстоящим капиталь
ным ремонтом маслозавода правление 
колхоза «Казьминский» сообщает, 
что прием семян подсолнечника будет

Редактор Б. МАКРУШИН.

Заводу ЖБИ на постоянную рабо
ту требуются: электросварщики, ар
матурщики, бетонщики, слесари по 
ремонту оборудования, пилорамщи- 
ки, столяры-станочники, . пилоточ, 
разнорабочие, автокрановщик, элёкт- , 
рики.

Обращаться в отдел кадров завода 
ЖБИ.

5—2 

производиться до 15 мая и отова
риваться продукцией до 20 мая 1970 
года.
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